



DES PERSONNES TUEES PAR DES GENS NON IDENTIFIES AU COURS DU MOIS DE JUILLET 2022

Un corps sans vie retrouvé en commune Mukaza, Bujumbura Mairie

En date du 5 juillet 2022, vers 10 heures, sur les rives de la rivière Ntakangwa, à quelques centaines de mètres du STAR Hôtel, zone Buyenzi, commune Mukaza, Bujumbura Mairie, un corps sans vie d'un jeune homme non identifié, d'une vingtaine d'années, a été retrouvé. Selon des sources sur place, le corps ne présentait aucun signe. Selon les mêmes sources, ce corps sans vie a été jeté sur cette place par des hommes non identifiés.

Deux corps sans vie retrouvés en commune Ntakangwa, Bujumbura Mairie

En date du 7 juillet 2022, vers 7 heures du matin, à la 8^{ème} avenue, quartier Gikizi, zone Kamenge, commune Ntakangwa, Bujumbura Mairie, deux corps sans vie en décomposition de Gabby, exerçant un métier de tressage et de Mélissa ont été retrouvés dans une maison du domicile de cette dernière. A côté de ces corps, il y avait une photo d'un homme non identifié, une marmite, unealebasse et des bouteilles de bière. Selon des sources sur place, en date du 4 juillet 2022, dans l'après-midi, Mélissa avait demandé une clé d'une chambrette tout près de la maison principale, à sa mère afin de la balayer. Et après, elle s'est rendue avec Gabby chez un sorcier qui leur a donné des gris-gris. Melissa et Gabby ont transporté ces derniers dans cette maison pour le rituel.

Deux personnes tuées et une vieille femme blessée en commune Rugombo, province Cibitoke

Une information parvenue à la Ligue Iteka en date du 4 juillet 2022 indique que dans la nuit du 3 juillet 2022, vers 23 heures, sur la sous-colline Kinama, colline Kiramira, commune Rugombo, province Cibitoke, Joseph Ndahabonyimana, âgé de 85 ans et Jean Pierre, âgé de 20 ans, petit fils, ont été tués par des hommes non identifiés armés de fusil. Avant de s'enfuir, ces deniers ont blessé Goreth Kobwa, âgée de 68 ans, épouse de Joseph, au niveau de la tête. Selon des sources sur place, la victime a été atteinte de 15 balles de kalachnikov. Le petit-fils a été abattu lorsqu'il intervenait pour secourir ses grand-parents. Les habitants proches de cette localité sont intervenus

tard quand ces criminels avaient déjà pris le large. Selon les mêmes sources, des conflits fonciers sont à la base de ce meurtre qui a visé les membres d'une même famille.

Une personne tuée en commune Vumbi, province Kirundo

En date du 4 juillet 2022, vers 23 heures, sur la colline Burarana, zone Bukuba, commune Vumbi, province Kirundo, Jean Bosco Niyonkuru, âgé de 27 ans, chauffeur de taxi voiture immatriculé KA 4633, résidant au centre de la commune Marangara, province Ngozi, a été tué poignardé par des gens non identifiés. Selon des sources sur place, ces derniers l'avaient appelé d'aller à Burarana pour prendre un client avec ses marchandises mais il a été arrêté sur le pont de Burarana où il a été tué. Selon les mêmes sources, le corps a été laissé dans la voiture et ils ont pris la clé de la voiture et son petit téléphone portable avant de s'en aller.

Un corps sans vie retrouvé en commune et province Ngozi

En date du 5 juillet 2022, sur la colline Cigumije, commune et province Ngozi, un corps sans vie de Déo Nkiriryajo, âgé de 64 ans, a été retrouvé suspendu sur un arbre à l'aide d'une corde, près de son domicile. Selon des sources sur place, la victime n'était pas en bon terme avec son épouse qui venait de le quitter depuis quelques jours.

Un corps sans vie d'une fille retrouvé en commune Ntakangwa, Bujumbura Mairie

En date du 17 juillet 2022, vers 2 heures du matin, au quartier IX, zone Ngagara, commune Ntakangwa, Bujumbura Mairie, un corps sans vie de Divine Nduwumukama, âgée de 24 ans, étudiante à la Faculté des Sciences de l'Université du Burundi, a été trouvé tout près de son domicile. Selon des sources sur place, Divine était originaire de la colline Rusaga, commune Ryansoro, province Gitega. Selon les mêmes sources, ce corps de Divine présentait des blessures au niveau du cou. Gilbert Nimpagariste, originaire de la colline Benja, commune Kayokwe, province Mwaro, étudiant en Master à cette même institution et qui avait été aperçu avec des habits froissés et de la boue a été arrêté pour des raisons d'enquête. Le corps de la victime a été conduit dans une morgue de l'un des hôpitaux de la Mairie de Bujumbura.

Un corps sans vie retrouvé en commune Mpanda, province Bubanza

En date du 27 juillet 2022, sur la colline Gifurwe, commune Mpanda, province Bubanza, un corps sans vie d'un jeune homme non identifié a été retrouvé par la population de la localité. Selon des sources sur place, la victime présentait des traces qui montraient qu'il avait été égorgé. Selon les mêmes sources, les volontaires de la croix rouge et les administratifs locaux ont procédé à l'inhumation le même jour au même endroit. La police et l'administration disent que les enquêtes sont en cours.

Un corps sans vie d'une femme retrouvé en commune Muha, Bujumbura Mairie

En date du 31 juillet 2022, dans la matinée, au quartier Ruziba, commune Muha, Bujumbura Mairie, un corps sans vie d'une femme célibataire prénommée Florence, âgée de 32 ans, mère de 2 enfants, a été retrouvé suspendu à l'aide d'une corde.

Un corps sans vie retrouvé en commune Mabayi, province Cibitoke

En date du 29 juillet 2022, sur la colline Gakerekwa, zone Butahana commune Mabayi, province Cibitoke, un corps sans vie d'Ezéchiel Nsengiyumva, orpailleur, âgé de 50 ans, de nationalité rwandaise, marié et père de 5 enfants a été retrouvé suspendu sur un arbre à l'aide d'une corde. Selon des sources sur place, Prosper Ngendakumana, Isaac Sijendema, Simon Vyagoyumugabo, Mathias alias Kidashi, Léopold Ntakirutimana, Berchmans Hakizuburundi, Jean Siborugira, tous Imbonerakure de la colline Gakerekwa, zone Butahana, commune Mabayi, province Cibitoke ont été arrêtés. Selon les mêmes sources, Isaac Sijendema, Simon Vyagoyumugabo, Mathias alias Kidashi et Léopold Ntakirutimana ont été surpris en possession des vêtements, de l'argent et de l'or appartenant Ezéchiel Nsengiyumva.

Un corps sans vie d'un homme non identifié retrouvé à l'hôpital Cibitoke, en province Cibitoke

Une information parvenue à la ligue Iteka en date du 26 juillet 2022 indique que depuis le 20 juillet 2022, un cadavre d'un jeune homme d'une trentaine d'années non identifié se trouve à la morgue de l'hôpital Cibitoke. Selon des sources sur place, ce cadavre a été emmené par Ahmed Nabil Sindayigaya, responsable provincial du SNR à Cibitoke, à bord de son véhicule dans la nuit du 19 au 20 juillet 2022. Selon les mêmes sources, ce corps sans vie présentait partout des traces de sang frais et des blessures profondes de couteau.

Une femme tuée en commune et province Bururi

En date du 15 juillet 2022, vers 19 heures, sur la sous-colline Gatanga, colline Mugozi, commune et province Bururi, Aline Kaneza, âgée de 34 ans, a été tuée à coups de machette par des gens non identifiés. Selon des sources sur place, son cadavre a été vu près de son domicile par sa sœur qui venait du centre Bururi. Selon les mêmes sources, vers 18 heures 55 minutes, sa sœur qui se rendait vers le centre Bururi avait trouvé la victime avec le prénommé Claver de la localité de Gisanze, soudeur au centre Bururi. Ce dernier a été arrêté vers 23 heures par la police et conduit au cachot du commissariat communal de Bururi tandis que le cadavre a été transporté à la morgue de l'hôpital de Bururi.

Quatre corps sans vie retrouvés en commune Mabayi, province Cibitoke

En date du 17 juillet 2022, vers le matin, dans la réserve naturelle de la Kibira, sur la sous-colline Ngara, colline Gafumbegeti, zone Butahana, commune Mabayi, province Cibitoke, quatre corps sans vie en décomposition en tenue militaire des FARDC, ont été retrouvés par des militaires

burundais en patrouille. Selon des sources sur place, tous ces corps ont été enterrés sur place par ces militaires.

Un corps sans vie d'une femme retrouvé en commune et province Makamba

En date du 12 juillet 2022, vers le matin, au pied de la colline Kizingoma, commune et province Makamba, un corps sans vie d'une femme non identifiée a été retrouvé allongé dans une mare de sang. Selon des sources sur place, ce cadavre a été vu par des gens qui étaient à la recherche du bois de chauffage et la victime portait uniquement des habits au niveau de la partie supérieure du corps. Selon les mêmes sources, le corps de la victime a été inhumé sur le lieu de sa découverte sur l'ordre de l'administrateur communal Makamba, Zuena Irakiza.

LIGUE ITEKA